



SWISSTOPSSPORT
sport events – made in **Switzerland**

HISTOIRE

Ce qui a aujourd'hui pris la forme d'une association était encore dans les années 90 tout sauf harmonieux. Les organisateurs n'avaient que peu de contacts les uns avec les autres, et avaient tendance à s'envier leurs succès. Pour Daniel Plattner, alors président de Swiss Olympic, cette situation devenait insupportable. Il décida d'appeler les principaux organisateurs à fonder SwissTopSport. Ce que beaucoup pensaient impossible, l'actuel président honoraire l'a fait. Fort de son courage et doté d'un flair exceptionnel et d'une fine diplomatie, il a créé à partir d'éloquents cavaliers solitaires, une équipe qui commença à tirer la corde dans le même sens. Il a bien fallu quelques années, avant que les organisateurs SwissTopSport ne parlent la même langue, ne formulent des objectifs communs et ne définissent des intérêts communs. En 2006, Daniel Plattner a cédé la présidence à Rolf Theiler. Le coprésident de Mercedes-CSI Zurich remplit sa tâche à la tête de l'association dans le même esprit que son prédécesseur.

Renforcés par la solidarité acquise, les membres de SwissTopSport ont rendu visite en mai 2006 au Conseiller fédéral Samuel Schmid pour lui exposer leurs préoccupations. Celui-ci s'est montré assez compréhensif, mais a en même temps attiré l'attention des organisateurs sur le fait que dans le sport suisse, sur le plan politico sportif, on ne pouvait faire bouger les choses qu'en collaboration avec l'Office fédéral du sport (OFSP) et Swiss Olympic. Il a donc invité SwissTopSport à entrer en contact avec ces deux institutions afin d'obtenir plus de poids

et d'être entendu. C'est ainsi qu'a commencé une nouvelle ère dans le sport suisse, à savoir une étroite collaboration entre l'OFSP, Swiss Olympic et SwissTopSport. Le premier résultat visible de l'extérieur est le colloque commun du 24 janvier 2008 ayant pour thème « l'importance des manifestations sportives d'envergure pour l'économie et la société » à Zurich, auquel ont participé 600 personnalités de la politique, de l'économie, du tourisme et du sport. La conférence a provoqué de vives réactions. Elle a permis d'ouvrir une porte en vue d'une coopération plus profonde tout en étant le point de départ de nouveaux partenariats. Aujourd'hui, SwissTopSport collabore étroitement avec les plus importants éléments du marché.

Afin que le paysage sportif suisse puisse continuer à exister de manière diversifiée et qu'aucune manifestation ne disparaisse de la carte, SwissTopSport s'engage en unissant ses forces. Devenue entre-temps une organisation comptant 21 membres issus des disciplines sportives les plus diverses, SwissTopSport a déjà pu influencer d'importantes décisions politiques.

En collaboration avec ses solides partenaires de longue date que sont l'OFSP, Swiss Olympic, Swisslos, Swiss Volunteers et l'Aide sportive, SwissTopSport s'efforce d'améliorer en permanence les conditions cadres du sport suisse. La collaboration engagée avec ces partenaires a permis à SwissTopSport de défendre avec succès leurs préoccupations et de promouvoir les intérêts du sport en Suisse. Ensemble, nous investissons dans l'avenir !